

### ACADÉMICA DEL CIIDET IMPARTE CONFERENCIA PARA LA INSTITUCIÓN UNIVERSITARIA DIGITAL DE ANTIOQUIA, COLOMBIA



Adriana Castillo Rosas durante su ponencia en la IU Digital, en Colombia.

**Querétaro, Qro., 08 de octubre del 2020/CIIDET/DCAE.** El 25 de septiembre del presente año, la profesora – investigadora del CIIDET, **Adriana Castillo Rosas**, impartió la conferencia “**El currículum desde la óptica de la educación a distancia virtual**” en la Cátedra Abierta que organiza la Institución Universitaria Digital de Antioquia (IU Digital), en Colombia, a través de videoconferencia.

La ponencia tuvo como objetivo exponer a la audiencia algunas pautas concretas para entender y repensar el currículum desde la educación a distancia mediada por tecnologías digitales.

*“El escenario educativo que en plena pandemia enfrentamos ha sido una oportunidad para repensar nuestras creencias, cuestionar nuestras certidumbres y replantear nuestros quehaceres educativos. Es un evento para el cual las instituciones educativas, salvo en contados casos, carecían de sistemas que hicieran frente a los requerimientos emergentes de atención y continuidad de los programas de estudios. Especialmente, en lo referente a la dimensión comunicacional.*

*Se recurrió entonces a la modalidad a distancia virtual de forma abrupta para intentar solventar la problemática de continuidad, a pesar de desconocer sus particularidades curriculares. Una modalidad educativa que hasta ahora no había sido considerada como una opción formal”, puntualizó **Castillo Rosas** durante su participación.*

La profesora recibió la invitación a participar por parte de **Jasson Alberto de la Rosa Isaza**, Rector de la IU Digital, y **Jorge Alberto Gómez**, Vicerrector académico de la misma institución, quien además fungió como moderador del evento.

Es la segunda ocasión que la académica es invitada a este espacio de divulgación en este año, pues en abril presentó el tema “¿*Qué es y qué no es educación a distancia virtual?*”.